

### Weinviertelcup in Kottingneusiedl

Am 12.5.2018 fand der Weinviertelcup bei unseren Freunden in Kottingneusiedl statt. Wie üblich gutes Bewerbungsgerät, gute Bewerber und gute Stimmung.

Für die Eichhorner war der Start in die Bewerbssaison allerdings nicht so toll: Im ersten Durchgang eine schwache Übung mit ca. 48 Sekunden und 25 Fehlerpunkten. Im 2. Durchgang kam es noch schlimmer, der Angriffstruppführer verletzte sich und konnte die Übung nicht fertig machen, damit gab es für den 2. Durchgang keine Wertung. Wir hoffen, dass es nächste Woche in Dobermannsdorf besser geht.